
Pièces 7 Pièces

Superficie 156 m²

Référence MZIBA1064

Prix 1 600 000 €

Arcachon
Maison à vendre (33120)
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Cette charmante maison familiale est  située dans le quartier  prisé des Abatilles,  à

deux pas des commerces et nichée dans une rue calme.Elle propose un total de 5

chambres  ainsi  qu'un  studio  indépendant,  idéal  pour  accueillir  des  invités  ou  les

membres  de  la  famille  en  visite.Les  espaces  extérieurs  sont  tout  aussi

impressionnants avec un terrain spacieux et bien aménagé, comprenant une belle

piscine  dans  un  environnement  arboré,  parfait  pour  se  détendre  ou  recevoir  des

invités.Cette maison nécessite des travaux pour la personnaliser selon vos goûts et

besoins.Un grand garage est également ...

This  beautiful  family  house  is  located  in  the  highly  sought-after  Abatilles

neighborhood,  close  to  shops,  on  a  quiet  street.  It  offers  a  spacious  living  space

with 5 bedrooms and an independent studio, perfect for hosting guests or visiting

family  members.The  house's  grounds  are  exceptionally  well-landscaped  with  a

beautiful  pool  and numerous outdoor  spaces for  relaxation or  hosting guests  in  a

wooded  environment.  The  owners  will  also  enjoy  a  large  garage  for  convenient

parking  of  their  cars  and  other  equipment.However,  it  should  be  noted  that  this

property requires renovation to optimize its ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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